

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Weihnachtliche Spende der Erdgas Südwest für ARANEUS e. V.

Ettlingen/Mühlacker, 3. Dezember 2021. Die Erdgas Südwest GmbH spendet mit ihrer Initiative „ProNatur“ 2.000 Euro an den ARANEUS Verein für Umweltbildung und Naturerfahrung e. V. aus Mühlacker. Damit unterstützt das Unternehmen die Umweltbildung von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen in der Region.

„Wer viel über die ökologischen Zusammenhänge und die Natur weiß, achtet besser auf sie. Das Engagement von ARANEUS e. V. möchten wir mit unserer Weihnachtsspende unterstützen“, sagt Sandra Klingler, Nachhaltigkeits-Managerin bei der Erdgas Südwest. Das Unternehmen setzt sich mit „ProNatur“ dafür ein, Wissen zu vermitteln und zu zeigen: Jede und jeder kann etwas für den Erhalt der Umwelt und den Schutz von Flora und Fauna tun.

Klingler überreichte den Scheck im Wert von 2.000 Euro am Freitag, 3. Dezember 2021, an einen der geschäftsführenden Vorstände von ARANEUS e. V., Klemens Köberle. „Wir freuen uns sehr über die Spende, da wir sehr viele Ideen und Projekte am Laufen haben, denen in Zeiten knapper Kassen eine Finanzspritze sehr gut tut“, so Köberle.

Seit 1994 begeistert ARANEUS Jahr für Jahr hunderte Kinder, Jugendliche und Erwachsene für einen respektvollen Umgang mit der Natur. Dafür bietet der Verein Schullandheime und Gruppenaufenthalte für Klassen in der Naturschule Stromberg, verschiedene Seminare, Freizeiten und Spielgruppen ebenso wie Wald- und Naturkindergärten in Mühlacker, Maulbronn und Illingen an.

Weitere Informationen zu ARANEUS e. V. stehen unter <https://www.araneus-ev.de/>, Details zum Engagement von Erdgas Südwest unter <https://www.erdgas-suedwest.de/ueber-uns/nachhaltigkeit> bereit.

Über die Erdgas Südwest GmbH:

Erdgas Südwest ist ein Energiedienstleister mit Sitz in Ettlingen und Munderkingen. Unter dem Leitspruch „Natürlich Zukunft schaffen“ versorgt das Unternehmen Privat- und Unternehmenskunden in den Regionen Nordbaden und Oberschwaben zuverlässig mit Strom und Wärme. Übergeordnetes Ziel ist dabei eine besonders umweltverträgliche Energieversorgung, die die regionale Energiewende ebenso wie die Autarkie der Kunden nachhaltig unterstützt. Ob Biogas, Photovoltaik-Anlagen auf Freiflächen oder stehenden Gewässern, ob Brennstoffzellenheizung oder andere Versorgungskonzepte: Erdgas Südwest zeigt, dass sich Effizienz und Ökologie nicht ausschließen.

Unterstrichen wird dies durch die Initiative „ProNatur“, mit der sich das Unternehmen in diversen Projekten für die Biodiversität und Umweltbildung vor Ort einsetzt.

Weitere Informationen: www.erdgas-suedwest.de/

Blog: www.erdgas-suedwest.de/natuerlichzukunft/

Pressekontakt:

saalto Agentur und Redaktion GmbH
Konstanze Kulus
Schwarzwaldstraße 17
76137 Karlsruhe
Tel.: +49 (0) 721 160 88-78
konstanze@saalto.de
www.saalto.de

Unternehmenskontakt:

Erdgas Südwest GmbH
Susanne Freitag
Siemensstraße 9
76275 Ettlingen
Tel.: +49 (0) 7243 216-403
s.freitag@erdgas-suedwest.de
www.erdgas-suedwest.de